



01. Mai 2022

Liebe Freunde der Figuren,

am Sonntag, den 24. April, wurde ich beim Landestag zum neuen Präsidenten des SLVs gewählt.

Ich möchte mich auf diesem Wege bei all jenen bedanken, die mir ihre Stimme gaben. Gleichzeitig danke ich dem vorigen Team um Rudolf Berti; stellvertretend möchte ich hier den Landesspielleiter Dr. Reinhard Vlasak, den Jugendreferenten Gerhard Rosenlechner und den Seniorenreferenten Gottfried Herbst besonders hervorheben, die auch in schwierigen Zeiten den Betrieb aufrecht erhielten.

Die letzten 4 Jahre waren geprägt vom Streit zwischen dem SLV, stellvertreteten durch Rudolf Berti und Wolfgang Kaiser (SK Royal, WSSA), der in Gerichtsverfahren gipfelte und den SLV über 11 000 EUR gekostet hat. Gleichzeitig zeigte sich, dass damit Lager gebildet wurden, die für bzw. wider der beiden Parteien standen.

Auf der Strecke blieb der Schachsport.

Ich möchte als neuer Präsident wieder unsere Leidenschaft auf das Spiel richten und ein Präsident für alle sein. Ich werde in den nächsten Wochen und Monaten alle Vereine besuchen, um Eure Wünsche, Anliegen aber auch Beschwerden zu erfahren und entsprechende Maßnahmen daraus abzuleiten.

Außerdem wollen wir im Vorstand folgende Themen angehen:

- mehr Transparenz in der Arbeit des SLVs
- Verbreiterung der Jugendarbeit
 - o Verteilung der Arbeit auf mehrere Personen
 - o mehr Unterstützung (auch finanziell) von guten Jugendspielern (auch wenn sie die Kriterien des ÖSBs noch nicht erfüllen)
 - o Kadertraining an mehreren Stellen im Land Salzburg (nicht nur ein zentrales Jugendzentrum)
 - o alle Kinder und Jugendlichen von allen Vereinen sollen gleich behandelt werden und gleiche Chancen haben
- mehr Unterstützung für Vereine
- mehr Turniere (inklusive Unterstützung für die Vereine bei der Abwicklung)
- Wiedereinführung einer Betriebsliga
- lokale Ausbildungszentren nicht nur schachlich, sondern auch für die Vereinsarbeit (Thema Funktionärsarbeit, Förderungen, ...)
- Förderung verbandsübergreifender Veranstaltungen

Ich wünsche mir, dass wir in der Zukunft gemeinsam an einem Strang ziehen und Salzburg zu einem Bundesland machen, in dem die Anzahl unserer Vereine und die Mitgliederzahlen wieder steigen.

Ich lade jeden Einzelnen ein, sich mit uns in Verbindung zu setzen, wenn er Ideen hat, die den Schachsport weiterbringen können.

Unser derzeitiges Team:

Präsident: Dr. Wolfgang Loreth

1. Vizepräsident: Juro Ljubic

2. Vizepräsident: Anton Bernatovic

Kassier: Thomas Pausch, MSc, LL.M.

Kassier Stv.: DI (FH) Michael Wenger

Schriftführer: DI (FH) Michael Wenger

Schriftführer Stv.: DI (FH) Gottfried Rothensteiner

Landesspielleiter: Mag. Manfred Kaiser

Ehrenpräsidenten: Karl Groiss; DI Gerhard Herndl

Jugendverantwortlicher: Juro Ljubic

Beisitzer: DI Wolfgang Moßhammer

Webmaster: DI (FH) Michael Wenger

Wie man der Zusammensetzung des neuen Vorstands entnimmt, gibt es keinen Jugendreferenten sondern einen Jugendverantwortlichen. Das Thema „Jugend“ ist uns so wichtig, dass wir es ganz oben beim Vizepräsidenten aufhängen und er sich persönlich darum kümmern wird.

Derzeit befinden wir uns in der Phase der Übernahme vom vorigen Vorstand. Leider gibt es noch Probleme bei der Aktualisierung der Homepage. Wir sind aber bemüht, hier rasch Verbesserungen zu erzielen.

Ich freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit.

64 Grüße

A handwritten signature in black ink, reading 'Wolfgang Loreth'. The signature is written in a cursive, flowing style.

Dr. Wolfgang Loreth

Präsident des SLV